



Der Bürgermeister informiert



**Liebe Marquartsteinerinnen,
liebe Marquartsteiner,**

vor Beginn der Sommerferien möchte ich Ihnen gerne noch einen Überblick über den Stand unserer Baumaßnahmen geben.

Sanierung der Loitshauer Straße

Die Sanierungsarbeiten an den ersten beiden Abschnitten der Loitshauer Straße (Einmündung Kampenwandstraße bis Pettendorfer Straße) sind bereits gut vorangekommen.

Die neuen Gehwege sind erstellt und gepflastert, die Beleuchtungsmasten werden in Kürze aufgestellt; die Tragschicht wurde schon vor einiger Zeit aufgebracht.

Die Engstellen auf Höhe des Wohnstifts und des Spielplatzes, mit denen eine Verkehrsberuhigung in diesem Bereich erzielt werden soll, sind bereits eingebaut. An diesen Stellen fehlen aktuell noch die Grundlage für die Bepflanzungen sowie die Querungshilfen.



Foto: Engstelle am Spielplatz

Damit sämtliche Anwesen in der Loitshauer Straße stets aus zumindest einer Richtung erreichbar bleiben, werden die Querungen zeitversetzt errichtet; in Kalenderwoche 31 zunächst die Querung am Spielplatz. Diese ist dann bis zur vollständigen Aushärtung des Betons nicht befahrbar. Dadurch ist insbesondere das Wohnstift vorübergehend nur von Norden erreichbar. Im besonderen Notfall können Rettungskräfte die erste Querung jedoch überfahren, ungeachtet der vorgeschriebenen Aushärtezeiten des Betons. Erst wenn die Baustelle am Wurzerweg abgeschlossen und damit der Wurzerweg uneingeschränkt befahrbar ist, wird die zweite Querung errichtet. Während dieser Zeit ist der Bereich um das Wohnstift von Norden, von Süden über die erste Querung und über den Wurzerweg erreichbar. Dieser Zeitpunkt wird gesondert mitgeteilt.

Mit den Querungen entsteht ein barrierefreier Weg Richtung Dorfmitte, außerdem wurde am südlichen Rand des Spielplatzes ein Kiesweg errichtet, der auch mit Rollatoren passierbar ist.

Rathausumfeld

Die Arbeiten im dritten Bauabschnitt der Loitshauer Straße, dem Bereich zwischen Rathaus und Kreissparkasse, sind ebenfalls in vollem Gange. Aktuell werden die Parkplätze an der Nordseite des Rathauses gepflastert.



Foto: Errichtung von fünf Parkplätzen am Rathaus

Für diesen Bauabschnitt hat sich eine wesentliche Änderung ergeben: Die ursprünglich



vorgesehene Engstelle zwischen Rathaus und Kreissparkasse wird nicht umgesetzt. Der Gemeinderat hat die Situation bei einem Vor-Ort-Termin begutachtet und sich in seiner Sitzung vom 22. Juli gegen die Verengung der Straße entschieden. Die Fahrbahn wird demnach in einer Breite von 5,50 m ausgeführt.

Die Pflasterung der Straßenfläche zwischen Rathaus und Kreissparkasse nimmt noch etwas Zeit in Anspruch, dies hängt unter anderem mit den technisch vorgeschriebenen Aushärtezeiten des Betons zusammen.

Asphaltierungsarbeiten im Bereich des Fernwärmenetzes

Die Asphaltierungsarbeiten in der Enzianstraße sind abgeschlossen.



Foto: Neue Asphaltdecke in der Enzianstraße

In ähnlicher Weise werden auch die St.-Andräer-Straße und die Bruckfeldstraße ausgeführt, jedoch erst, wenn die Loitshauser Straße wieder befahrbar ist. Aus dem gleichen Grund wird auch das südliche Ende der Geigelsteinstraße nicht wie ursprünglich im Juli asphaltiert, sondern erst im September.

Erschließung Baugebiet „Am Sportplatz“

Die Erschließung des Baugebietes „Am Sportplatz“ läuft seit Mitte Juni. Inzwischen sind die Kanalarbeiten weitestgehend abgeschlossen. Als nächstes folgt die Erschließung mit

Strom und Glasfaser, unmittelbar im Anschluss daran werden die Trinkwasserleitungen verlegt. Die Asphaltierung der beiden neuen Straßen ist Richtung Herbst geplant, ebenso soll die gesamte Baumaßnahme bis in den Herbst hinein abgeschlossen sein.



Foto: Neuer Fußweg vom Achendamm zum Gewerbe- und Mischgebiet „Am Sportplatz“

Ich wünsche allen Bürgerinnen und Bürgern einen schönen Sommer und den Schülerinnen und Schülern mit ihren Familien erholsame Sommerferien und viel Spaß mit dem umfangreichen Ferienprogramm der Verwaltungsgemeinschaft Marquartstein. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön an alle, die zu seinem Gelingen beitragen.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr Bürgermeister

Andreas Scheck
Andreas Scheck